

Persephone Myers

Professora de Fays

Span 261

5/2/2023

Vengarse

La venganza es un sentimiento de tomar represalias contra alguien que ha hecho daño a otro de alguna manera. Muchas personas han estado en situaciones cuando otra persona intenta hacerles daño, o a alguien que ama, con malas intenciones. Esto es la razón por la que la persona herida se siente enojada o triste. Estas emociones pueden hacer la persona trate de dañar a otras personas porque siente resentimiento. Hay muchas opiniones sobre si la venganza es moral o no. Yo creo que la venganza a menudo está mal, la venganza puede ser necesaria en algunas circunstancias.

A lo largo de la historia y el arte, existen muchas representaciones del concepto de venganza. Está en la naturaleza humana dañar a alguien que lastima ya es por satisfacción o en la defensa de otro individuo. En una película que se llama *John Wick*, un viudo se venga de muchas personas que mataron a su perro. Él encuentra obstáculos por su venganza, y finalmente él siente libre y satisfecho cuando mata todos sus enemigos. Esta película en particular explica el deseo de venganza. John Wick quería vengar a su perro, y en realidad quería defender a su esposa, quien compró el perro. Matar a las personas era una distracción de su miseria. La venganza era un objetivo cuando él estaba sufriendo, pero no lo cura. Tendrá que vivir con el hecho de que él mató a todas las personas sin ninguna razón importante.

En el pasado, muchos practicantes de religiones monoteístas tiraban piedras y mataban a la gente que había engañado aunque la doctrina de las religiones prohíbe la violencia y la

venganza ahora. En cambio, prometen el perdón. Las religiones como el cristianismo o el judaísmo enfatizan el perdón en lugar de venganza. En el cristianismo, se dice que nosotros aliviamos nuestra de emociones negativas cuando aprendemos el auténtico perdón para el agresor. Cuando dejamos de odiar, hacemos un camino de felicidad y a las buenas oportunidades en nuestra vida. En el judaísmo, se piensa que el perdón es un deber. Cuando alguien daña a otra persona, tiene que hacer teshuvá. Teshuvá es un deber para reparar una mala acción (Bluhmenthal). Después, la otra persona tiene que hacer mechilah, un deber de perdón. Aunque estas son las principales religiones hoy, en el pasado, la venganza era parte de la cultura. Era una práctica común. Esto muestra las complejidades de la venganza.

En mi opinión, hay muchos casos en los que alguien tiene el derecho a tomar represalias: cuando alguien dañó a su niño, un pariente, o se dañó intencional, permanentemente y con malicia. Son las únicas ocasiones podría ser aceptable porque te ha infligido mucho dolor y ahora no se puede vivir su vida de la misma manera. Todo cambia. No pienso que sea una muestra de pequeñez humana. Yo pienso que es una muestra de la pena. Hay un consenso general que la venganza es mala y si se tom venganza, es una mala persona pero hemos estado en esa situación. Sara Sanchis dice, “cuando actúa a través de una conducta malintencionada, es porque está herido y, por tanto, actúa de manera irracional e irresponsable”(2020). La gente que quiere la venganza solo piensa en las emociones negativas. Pueden ser ilógicas. Ellos no piensan sobre las consecuencias de sus acciones. Ellos no entienden el impacto a otras personas en el futuro. El mismo artículo dice, “Algunas disciplinas psicológicas o espirituales afirman que las consecuencias de tus conductas vuelven a uno mismo como un boomerang... nosotros nos vengamos sobre los que nos han herido y estos pueden vengarse de nosotros o, sencillamente, descargar su dolor y malestar sobre terceras personas inocentes”. Cuando alguien está lastimado,

puede lastimar a todas las personas cerca de él porque no está aprendiendo a manejar su dolor. Puede convertirse en un ciclo de represalias porque nadie quiere ser la mejor persona. La mejor opción siempre es no vengarse.

En conclusión, la venganza es la decisión incorrecta y daña a todos las personas que están cerca. Vengarse es muy fácil, pero tiene consecuencias horribles. Se producen un ciclo de venganza ocurre porque nadie sabe cuando parar. Aunque la venganza es en la naturaleza humano, debemos luchar contra eso. Tenemos que encontrar la paz. La mejor decisión es ser la mejor persona.

Word Count: 714

Obras Citadas

Bluhmenthal, David. "Is Forgiveness Neccesary". *My Jewish Learnings*, págs 1.

[https://www.bing.com/search?q=Bluhmenthal%2C+David.+\"Is+Forgiveness+Neccesary\"&cvid=6061389cfc4a4477bc289784fdd7ab96&aqs=edge..69i57.757j0j1&pflt=41&FORM=ANNTA1&PC=WSEDDB](https://www.bing.com/search?q=Bluhmenthal%2C+David.+\)

Sanchis, Sara. “¿Es bueno vengarse de alguien?” *Psicología-Online*, 6 julio 2020, pág 1.

<https://www.psicologia-online.com/es-bueno-vengarse-de-alguien-5089.html#:~:text=Por%20Sara%20Sanchis.%206%20julio%202020%20Algunas%20personas,ellos%20se%20ha%20planteado%20la%20posibilidad%20de%20vengarse.>